

RoHS – Restriction of the use of Hazardous Substances Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe

Die EU Richtlinie 2011/65/EU beschränkt die Verwendung von bestimmten gefährlichen Stoffen in Elektro- und Elektronikgeräten. Die relevanten Stoffe, inklusive der Erweiterung durch die RoHS Direktive mit Annex II (2015/863/EU), gültig seit 22. Juli 2019, sind:

- Blei und Verbindungen
- Quecksilber und Verbindungen
- Cadmium und Verbindungen
- Sechswertiges Chrom und compounds
- Polybromierte Biphenyle (PBB)
- Polybromierte Diphenylether (PBDE)
- Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)
- Benzylbutylphthalat (BBP)
- Dibutylphthalat (DBP)
- Diisobutylphthalate (DIBP)

Die Konformität mit allen CE relevanten Regulierungen, einschließlich der Anforderungen der RoHS Direktive, wird in der CE Deklaration zum jeweils aktuellen Stand der RoHS Direktive bescheinigt.

Die Angaben beruhen auf unserem derzeitigen und besten Wissen, basierend auf den Informationen unserer Lieferanten.

The EU Directive 2011/65/EU restricts the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. The relevant substances, including the extension by the RoHS Directive with Annex II (2015/863/EU), valid since 22 July 2019, are:

- Lead and compounds
- Mercury and compounds
- Cadmium and compounds
- Hexavalent chromium and compounds
- Polybrominated biphenyls (PBB)
- Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)
- Di(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP)
- Benzyl butyl phthalate (BBP) Dibutyl phthalate (DBP)
- Diisobutyl phthalates (DIBP)

Conformity with all CE relevant regulations, including the requirements of the RoHS Directive, is certified in the CE Declaration on the current status of the RoHS Directive.

The information on our current and best knowledge, is based on the information provided by our suppliers.

Schalksmühle, 16.01.2025



Michael Winkel
Geschäftsführer



HEP GmbH
Ramsloh 10
58579 Schalksmühle



Taiwan Stock Code 3609
WEEE Reg Nr: 82889636
TAX-ID: 332/5731/1979



Deutsche Bank
DE97 4457 0024 0251 1210 00



USt. ID: DE 216 154 100
Amtsgericht Iserlohn B 5627
Geschäftsführer:
Jui-Chien Chen
Michael Winkel